

Dienstag, 21. Juni 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokales - Sport

Grasbrunner Karate-Nachwuchs jubelt



Bei den Karate-Games in Moosburg haben sieben Talente des TSV Grasbrunn ihr Können gezeigt. Magdalena Köstler erklomm das oberste Treppchen in der Disziplin Kata und belegte den 3. Platz beim Kumite am Ball (KaB). Arthur Probst gewann die Kata und belegte Rang zwei in der KaB, Marie Willmann und Maxim Douchet sicherten sich die 3. Plätze in der Kata und KaB in ihrer Altersgruppe. Rafael Alves komplettiert den Medaillenregen mit einem 3. Platz KaB. Starke Leistungen zeigten auch Amelie Henning und Kilian Kapfhammer in ihren Wettkampfgruppen. Unser Bild zeigt vorne v.l.: Magdalena Köstler, Amelie Henning, Marie Willmann, Maxim Douchet, Rafael Alves, Arthur Probst, Kilian Kapfhammer; hinten v.l.: die Trainer Dominik Schnauss, Susan Köstler und Martin Köstler. Foto: TSV Grasbrunn